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Participants 
Alexandre ALLARD (AAD), Arnaud POTIN (APN), Fabien Quillet (FQT), Romain Stahl 
(RSL), Didier ROUSSY (DRY) 

Excusés 
Héléna ALLARD (HAD), Laurent BOURGAIS (LBS), Ludovic GUERRIER (LGR), 
Baptiste DUVAL (BDL) 

Destinataires 
 
Les participants, les excusés, Les adhérents 
 

 

Tous 

 Licences 2025 : 

o Le comité de l’Eure a augmenté le prix des licences de 3€, la Boule 

Fleurysienne porte le prix de la licence 2025 à 50€. 

 CDC Provençal : 

o La Boule Fleurysienne peut inscrire une équipe en CDC Provençal en 2025, 

le CDC Provençal se déroule sur un week-end et n’impacte en aucun cas le 

calendrier des CDC Pétanque. 

 Propreté des terrains : 

o Alexandre va relancer les services techniques pour obtenir des panneaux de 

signalisation ainsi que des sacs pour ramassage des déjections canines par 

les propriétaires de chiens. 

 Statuts : 

o Lors de l’assemblée générale du comité de l’Eure, il a été demandé aux 

clubs de fournir chaque année les statuts du club. 

 Championnats : 

o Afin de toucher le plus d’adhérents possibles, les affiches des championnats 

seront imprimées et placardées au club ainsi qu’une fiche où les adhérents 

pourront faire part de leur volonté de s’inscrire. 

Ce dispositif viendra en plus de l’information par mail actuellement en 

vigueur. 

Cette nouvelle disposition ne change par le mode opératoire, à savoir 

l’information concernant les dates limites d’inscription. 

 Concours : 

o Les affiches des concours seront imprimées et placardées au club pour offrir 
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aux adhérents une information plus large qu’aujourd’hui. 

Pour rappel, contrairement aux championnat, le club ne prend pas en 

charge les inscriptions, c’est aux adhérents d’effectuer leur inscription 

auprès des clubs organisateurs. 

o Pour réaliser cette nouveauté, le club va se porter acquéreur d’un panneau 

étanche, ce panneau sera posé en lieu et place du panneau actuel sur le 

côté du local. 

 Triplette mixte : 

o Les services techniques vont effectuer un nettoyage des terrains 15 jours 

avant cet évènement. 

Alexandre va les rencontrer pour envisager un système d’entretien de la 

totalité des terrains à l’année. 

Il faudra tracer 55 terrains. 

 Terrains actuels : 

o La Boule Fleurysienne va certainement accueillir un CDC en début d’année, 

de ce fait les terrains actuels seront conservés pour abriter cet évènement. 

 1er sauvage : 

o La Boule Fleurysienne va reconduire la formule du sauvage que nous avons 

dû annuler en septembre, à savoir tête à tête féminin et masculin dès le 

matin et doublette en 4 parties l’après-midi. 

 1ère réunion du bureau 2025 : 

o Une réunion du bureau se tiendra en tout début 2025, vraisemblablement le 

3 janvier 2025. 

cette réunion sera entièrement axée sur les CDC : 

 Nombre d’équipes,  

 Effectif de chaque équipe 

 


